

# *Reflexiones, pensamientos e historias*

## **4 de Noviembre**

*El de manos diligentes gobernará; pero el perezoso será subyugado*

*Prov 12:24*

**H**ace unos días vi en la televisión una entrevista que le hacen a la Mtra. Raquel Buenrostro, SecretaríadeEconomíadeMéxico, comentó que no es necesario que las empresas generen empleos, ya que la 4T puede apoyar económicamente a todos los desempleados, por ello las empresas no necesitan ningún tipo de apoyo para que generen empleos.

No puedo creer este tipo de declaraciones en las que se pretenda mantener con ayuda gubernamental a personas que no producen nada, y la pregunta es, ¿de dónde saldrá el dinero para otorgar éste tipo de apoyos económicos? Recordemos que el gobierno obtiene dos tipos de ingresos:

Los tributarios y los no tributarios.

Dentro de los no tributarios se encuentran la venta del petróleo, la deuda pública interna y externa y los tributarios todo lo relacionado con impuestos, aportaciones de seguridad social, etc.

Si las empresas no tienen trabajadores y no se produce la fórmula es sencilla, no producirán utilidades para pagar impuestos, entonces nos queda una sola opción para que el gobierno obtenga dinero y son la deuda pública interna y externa.

Es decir, con base en préstamos con emisión de bonos gubernamentales o bien pidiendo dinero al extranjero.

Con el paso de los años esta burbuja estallará. Las fórmulas de la economía no fallan, son matemáticas, y entonces pagaremos las consecuencias de no producir ya que la inflación en ese momento será tanta que el número de pobreza que ahora se maneja será mayor y la extrema pobreza ni se diga, entonces se culpará a los gobiernos en turno, sin saber que está siendo ocasionada desde éste momento.

Pareciera ser que a la mayoría de mexicanos eso no les importa quieren dinero hoy sin rebajar, aunque después no tengan para comer ni para salud o mejor dicho, para nada.

Lo que es muy irresponsable es ese tipo de declaraciones haciéndolas públicas, haciendo creer a la gente en general que el gobierno soluciona todo tipo de problemas de la pobreza, cuando eso es falso.

¿Cómo podemos evitar los descalabros de esa naturaleza?

Produciendo, trabajando, consumiendo responsablemente y así mantener una economía sana en el país, no se trata de magia, se trata de una fórmula real, existente, basada en el trabajo, en la producción y en ser todos responsables de todos.

Es cierto que el trabajo puede explotar, pero no todos lo son. Existen los que son gratificantes, los que te permitirán ser bueno en algo. El día que el apoyo se acabe, ¿qué harás? No olvides que trabajar para alguien, pero sobre todo por cuenta propia te permitirá inventar, innovar, hacer oficio u arte, ser útil en México y en el mundo.

*No te dejes engañar, los apoyos gubernamentales los paga el mismo pueblo, tarde o temprano.*

*Por tu parte, reinvéntate,  
perfecciona tu oficio u arte,  
produce y vive tranquilo.*

